

# Exkursion: Die Faszination der Artus-Sage

Am Samstag, 25. Oktober, führt der Historische Verein eine Exkursion zur Sonderausstellung «Artus – Geschichten um den König, seine Ritter und den heiligen Gral» in Lenzburg und Hallwyl durch. Noch sind Plätze frei.

Mächtig sei er gewesen, gütig und tugendhaft. Mit Hilfe des magischen Schwertes Excalibur schlug er härter zu als jeder andere: Artus, der Held und weise König, der in seiner Burg Camelot die besten Ritter Britanniens versammelte. So jedenfalls erzählen es die Sänger und Dichter über die Jahrhunderte. Doch wie kommt es, dass 1500 Jahre danach die Geschich-

ten um Artus immer noch weiterleben, obwohl dessen historische Existenz nicht einmal bewiesen ist? Selbst in Kinderzimmern des 21. Jahrhunderts ist er unter all den glänzenden Helden das unsterbliche Idol geblieben – in Sagenbüchern genauso wie in der neuesten Fantasy-Literatur. Auf Schloss Lenzburg steht der Themenkreis um die Ritter der Tafelrunde im Zentrum, und auf Schloss Hallwyl dreht sich alles um die Suche nach dem sagenumwobenen Gral und um Merlin. Wer Ritter der Tafelrunde werden wollte, hatte allerlei Abenteuer zu bestehen und musste sich in Minne und Kampf bewähren.

Noch bis zum 31. Oktober dauert die Sonderausstellung auf den beiden Schlössern Lenzburg und Hallwyl, welche der Faszination rund um die Artus-Sage nachspürt. Sie besticht durch die Vielfalt an Darstellungen vom Mittelalter bis zu Comics des 21. Jahrhunderts. In beiden Schlössern können sich die Besucher mit Brettspielen, PC-Games, Mini-Kinos und Lesecken noch weiter in dieses spannende Thema vertiefen. (pd)

Weitere Infos sowie Anmeldung unter [www.ag.ch/lenzburg](http://www.ag.ch/lenzburg), [hvfl@hvfl.li](mailto:hvfl@hvfl.li) oder Tel. +423 392 17 47. Anmeldeschluss: Dienstag, 21. Oktober